
2017/09/24	記:吉原	

	

日時:2017 年 9 月 24 日 14:00～16:00	

場所:ダイヤランドホール	

出席者:丸山、花上、辻、吉原+幹事・班長（37 名）	

欠席：安永(敬称略)	

	

【セブンイレブンの報告】	

	 サービスセンターから大塚氏、鈴木氏の出席。	

・サービスセンター大塚社長から報告。	

	 オープンから 1 年半。	

	 昨年度の収支報告	

	 売店では 1 日の売上が 10 万円程度、セブンイレブンになって 36 万円。	

	 売上は大きく伸びたが、純利益は出なかった。	

	 廃棄ロス月 43 万円。	

	 来店目的の品物が無いといったサービスの低下を減らすためにはある程度のロスは必要。	

	 今後は接客マナーの向上、天気による影響などを考慮した発注の精度を上げる努力などを行

います。	

	 ご意見はご意見箱へ入れて下さい。	

	

・質問、意見等	

	 事業の主体は区民の会ですか？管理会社ですか？	

	 →	 管理会社です。	

	

	 閉店時間直前などに廃棄処分セールなどを行なってはどうか？	

	 →	 セブンイレブン側からは利益に繋がらないから止めたほうがいいとアドバイスを受けて

います。	

	

	 事業の主体が管理会社であれば区民の会としてはそこへ意見する権利はないのではないか？	

	 →	 環境整備事業の一環として行っている面もありますので収支報告もしますし、今後もご

意見ご指導をお願いします。	

	

	 赤字が続くとセブンイレブンが無くなるということはないのか？	

	 →	 セブン側へのチャージは十分行っているので潰れるというようなことはありません。	

	

	 売りげを伸ばす努力などは何か行っているのか？	

	 →	 セブンでは様々なフェアーを行なっています。各地区の掲示板なども利用させていただ



きたい。	

	

※以下、基本的な内容は議事次第どおり	

	

１．会長より	

２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項	

（１）平成２９年度	 共同募金の協力ならびに募金取り纏めのお願い。	

（２）函南町観光協会主催	 かんなみ猫おどり with ねっかんハロウィンフェスタ	

（３）平成３０年度予算編成資料とする各種事業要望の照会（ダイヤランド関連のみ）	

	

３．各部会より依頼と報告	

（１）自主防災会	

（２）環境整備・美化・交通安全部会	

	

・息子をかたったオレオレ詐欺に引っ掛かっかり 250 万円の被害が出た人がいるのでご注意く

ださい。	

・植え込みの伸びた危険箇所など写真に撮って役場へ報告。所有者と連絡が取れれば対応する

予定です。	

・秋のクリーン作戦は各地区におまかせしますので、自主的に活動をお願いします。	

	

（３）文化・健康推進部会	

・健康推進イベント（第２回目）	

	 選挙の都合で日程が変更になりましたのでご注意ください。	

・杜の音楽会（第６回）	

	 参加者募集中です。	

	

（４）広報部会	

・ホームページ	

・会報	

	 ホームページのコメント機能を使ってご意見をお寄せください。	

	

（５）総務部会	

・敬老会の開催	

・町づくりブロック懇談会への出席（丹那小学校区）	

	

（６）会計	

	



（７）地区検討事項	

	

・区役員・推薦委員の決め方について	

	 各役員の役割の詳細をホームページ等に掲載したい。（7地区）	

	

・敬老会について、函南町役場福祉課からの通達書に関して	

・衆院選立会人の推薦	

	

	

以上	

	

	


